



## INFORMACION PERSONAL:

NOMBRE:

WILLIAM ELISEO ZUNIGA HENRÍQUEZ

NACIMIENTO:

San Salvador, 14 de febrero de 1975

PROFESION:

Licenciado en Ciencias Jurídicas (abogado y notario)

ESTADO FAMILIAR:

Soltero

DIRECCION:

- - -

TELEFONO:

-

DUI:

NIT Y L. DE C.:

,

## ESTUDIOS REALIZADOS:

UNIVERSITARIOS:

Graduado de Licenciatura en Ciencias Jurídicas de la Universidad de El Salvador.

OTROS:

Participante en el diplomado denominado "Curso en Derecho Constitucional para funcionarios públicos" impartido por el departamento de ciencias jurídicas de la Universidad Centroamericana "José Simeón Cañas", del 06 de junio al 26 de septiembre de 2015.

Participante en el "Taller de sobre Integridad en la Gestión del Agua en América Latina", impartido por la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID), Antigua Guatemala, noviembre de 2014.

Participante en el Seminario – Taller denominado "Mecanismo de comunicaciones ambientales en el marco del Tratado de Libre Comercio con los Estados Unidos", impartido por la Secretaria de Asuntos Ambientales a través de la Dirección de Administración de Tratados Ambientales y el Ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales, octubre de 2013.

Participante en el Curso denominado "Cumplimiento de las funciones que le atribuye la Ley de Ética Gubernamental", impartido por el Tribunal de Ética Gubernamental, octubre de 2010.

Participante en el "Curso de actualización en el Derecho Constitucional y Administrativo", impartido por la Escuela Superior de Economía y Negocios (ESEN), mayo de 2008.

Participante en el foro "Legislación Nacional con el Enfoque de Genero", impartido por la Escuela Municipal de Formación en Genero de la Alcaldía Municipal de San Salvador, septiembre de 2005.

Participante en el curso "Capacitación en Docencia Universitaria", impartido en la Universidad Panamericana (UPAN), diciembre de 2004.

Participante en el Seminario "Habilidades Gerenciales", impartido por el Instituto Salvadoreño de Formación Profesional (INSAFORP) en coordinación con la Alcaldía Municipal de San Salvador, octubre de 2004.

Participante en el Curso Centroamericano de Desarrollo Profesional "Regulación del Suelo", impartido por el Lincoln Institute of Land Policy (LILP) y El Departamento de Organización del Espacio de la Universidad Centroamericana José Simeón Cañas, enero de 2004.

Participante en el Semanario "Influencia de los Tratados Internacionales de Derecho Humanos en la Normativa Penal Salvadoreña", patrocinado por el PNUD, la Asamblea Legislativa de El Salvador y la Facultad de Jurisprudencia y Ciencias Sociales de la Universidad de El Salvador, noviembre de 1997.

Participante en el "V Congreso Estudiantil de Ciencias Penales, Derecho Constitucional y Derechos Humanos", realizado por la Facultad de Jurisprudencia y Ciencias Sociales de la Universidad de El Salvador en 1996.

Participante en el Seminario Taller Regional denominado "La Impunidad en El Salvador y Centroamérica, Ayer y Hoy", auspiciado por CODEHUCA, San Salvador, enero de 1994.

## **EXPERIENCIA LABORAL:**

Ejercicio libre de la profesión.

Oficina:

Colonia Yumuri, Avenida Mayari, #178, San Salvador, El Salvador, Centroamérica. (noviembre/17 hasta la fecha).

LUGAR:

Comisión Ejecutiva Portuaria Autónoma (CEPA).

CARGOS:

Gerente Legal; desarrollando funciones de conducción administrativa y técnica de la gerencia legal, además de realizar funciones de procuración y asesoría institucional en diversas materias del Derecho (constitucional, penal, laboral, civil, administrativo y notarial, entre otras). (agosto/16 – noviembre/17).

OTROS CARGOS DESEMPEÑADOS:

Miembro de la Comisión de Ética Gubernamental de la institución.

LUGAR:

Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados (ANDA).

CARGOS:

Gerente Legal; desarrollando funciones de conducción administrativa y técnica de la Unidad, además de realizar funciones de procuración y asesoría institucional en diversas materias del Derecho (constitucional, penal, laboral, civil, administrativo y notarial, entre otras.), así como en la formulación de distintos instrumentos regulatorios de aplicación interna como externa. (junio/09 – agosto/16)

OTROS CARGOS DESEMPEÑADOS:

Asesor Jurídico de la Junta de Gobierno de la ANDA (*Ad-Honorem*); realizando labores de asistencia y asesoría jurídica para dicho órgano de dirección superior institucional.

Secretario de la junta de gobierno interino (ad honorem); eventualmente he sido nombrado en dicho cargo, en el cual he desarrollado experiencia en la formulación de las actas de sesiones ordinarias y extraordinarias de dicho órgano de dirección, así como de los acuerdos administrativos y resoluciones contenidas en las mismas, además de la custodia y administración de los libros de actas y documentos de soporte respectivo.

Miembro del comité de factibilidades institucional; proporcionando apoyo jurídico en la determinación y formulación de resoluciones tendientes a determinar las factibilidades de agua potable y aguas negras que son solicitadas a la institución.

Miembro de la Comisión de Ética Gubernamental de la institución.

Miembro del equipo de formulación del plan estratégico institucional para el periodo 2014 - 2019.

LUGAR:

CARGOS:

Alcaldía Municipal de San Salvador.

Coordinador de la unidad legal; desarrollando funciones de procuración y asesoria institucional de diversas materias del Derecho (penal, laboral, civil, administrativo, notaria, etc.) en la Sindicatura Municipal. (mayo/06 - abril/09).

Encargado de la oficina de registro de asociaciones comunales (ad honorem); desarrollando amplia experiencia en los procesos de otorgamiento de personalidad jurídica a las asociaciones comunales y sobre la administración de la personería jurídica de las mismas. (noviembre/01 - mayo/06).

Jefe de la unidad de legalización de tierras; desarrollando amplia experiencia en la legalización de asentamientos urbano marginales, incluyendo además la planificación de proyectos, así como su conducción técnica y administrativa. (julio /01 – mayo /06)

Colaborador jurídico. (mayo /98 - julio /01)

OTROS CARGOS DESEMPEÑADOS:

Miembro del equipo redactor del proyecto de "Ordenanza Para la transparencia y participación ciudadana del municipio de San Salvador".

Miembro del equipo redactor del proyecto de "Ordenanza reguladora de las asociaciones comunales del municipio de San Salvador"

Contraparte en la ejecución de la consultoría "Plan para la estandarización de los procesos de legalización de asentamientos urbanos marginales en el municipio de San Salvador", financiada por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

Miembro de la "Comisión de áreas críticas" nombrada por el Concejo Municipal de San Salvador para la conducción y monitoreo del "Proyecto de recuperación de áreas críticas" financiado por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

Miembro del equipo redactor del Proyecto de "Política de terrenos municipales de la Alcaldía Municipal de San Salvador".

Miembro de la "Comisión de asuntos para legislar" nombrada por el Concejo Municipal de San Salvador para la elaboración discusión y presentación de propuestas de ordenanzas y reglamentos municipales, así como sus reformas; de igual modo para la elaboración de propuestas de reformas al Código municipal u otras leyes relacionadas con el quehacer del municipio.

Miembro de la Comisión Municipal de la Carrera Administrativa Municipal en la Municipalidad de San Salvador.

Consultor para el Fondo Nacional de Vivienda Popular en la ejecución de proyectos de legalización de tierras en diferentes asentamientos humanos.

LUGAR:

Despacho Jurídico del Dr. Rafael Siliézar Garcia

CARGO:

Colaborador Jurídico (abril /94 - mayo /98)

## **EXPERIENCIA DOCENTE:**

Impartiendo clases de Sociología Jurídica (ciclo I) y Derecho Laboral II (ciclo II) en la Universidad Salvadoreña Alberto Masferrer (enero 2008 – diciembre 2009).

Impartiendo clases de Derecho Administrativo y Derecho Laboral II en la Universidad Panamericana de El Salvador (julio 2003 - junio 2008).

Impartiendo clases sobre Introducción al Estudio del Derecho y Derecho Penal a alumnos del Instituto Nacional General Francisco Menéndez (durante 4 meses), dentro del marco del Proyecto denominado "Prevención del Delito", ejecutado por la Universidad de El Salvador a Instituciones de Educación Pública.

San Salvador, enero de 2018

**NOTA:** La Unidad de Acceso a la Información Pública del CNJ ACLARA: que la presente es una copia de su original, a la cual le fueron eliminados ciertos elementos para la conversión en versión pública de conformidad al artículo 30 de la Ley de Acceso a la Información Pública.